

高等技術専門校の新しい名称候補募集結果について

令和5年1月4日
千葉県商工労働部産業人材課

募集期間：令和4年11月30日～12月9日

募集対象数：723人

回答数：649票

○高校生：工業高校4校・普通高校5校・特支高等部2校 計11校332人

○技専：訓練生・若手指導員等 6校244人

○部内職員：部内若手職員 8課73人

回答率：89.8%（高校生100%、技専87.5%、部内若手職員65.2%）

回答方法：無記名式自由記述（回答用紙に他都道府県の名称等を参考例として記載）

回答名称数：329名称（うち286名称は1票のみ）

回答名称順位

(1位) テクノスクール 64票 〈高校生24票1位・部内職員20票1位・技専20票2位〉

【主な理由】

- ・カタカナが入っていた方がパッと見た時に目を引きやすい
- ・若者には「スクール」が耳馴染みがありそう
- ・これまで使用してきた愛称のちばテクをいかした名称が良い

(2位) テクノアカデミー 45票 〈技専19票3位・高校生18票2位・部内職員8票2位〉

【主な理由】

- ・漢字だと堅苦しく、カタカナの方が目に入りそう
- ・高度な技能を持った人材を育成する機関をイメージしやすい

(3位) 高等技術専門校 33票 〈技専24票1位・高校生9票4位〉

【主な理由】

- ・変更すると知っている人までわからなくなる
- ・そのままの方が親しみやすくてよい

(4位) ジョブスクール 26票 〈技専13票4位・高校生8票5位・部内職員5票3位〉

【主な理由】

- ・横文字の方が覚えやすい
- ・職業につながる場所と伝わりやすい
- ・(ジョブ)アカデミーより(ジョブ)スクールの方が入学のハードルが低そう

(5位) 技術専門学院 17票 〈高校生10票3位・技専7票5位〉

【主な理由】

- ・見ただけで、何をしている学校かわかりやすい
- ・技術専門という名前は残しておいた方がいい

〔参考〕他県の職業訓練校名称（カタカナ名称）

テクノスクール[新潟県、徳島県]、テクノアカデミー〇〇職業能力開発校[福島県]

職業能力開発センター[東京都]、国際たくみアカデミー職業能力開発校[岐阜県]